



Salamanca acogerá a final de mes un congreso nacional con 700 estudiantes de Medicina

A.S. | SALAMANCA

El Consejo Estatal de Estudiantes de Medicina (CEEM) organizará en Salamanca entre los días 27 y 29 de marzo el VII Congreso de educación médica con una asistencia que rondará los 700 participantes. El objetivo, según la organización, es promocionar la Educación Médica entre los Estudiantes de Medicina de todo el Estado y ampliar la formación humana y médica, siempre sustentada en valores, saberes y competencias profesionales.

El eje temático de esta edición es la "Medicina y las Siete Artes", aportando una visión sobre la relación entre nuestra carrera y las 7 artes clásicas. La Facultad de Medicina de Salamanca es la encargada de organi-

zar una cita que ha despertado un gran interés en la comunidad médica nacional.

"Contaremos con ponentes expertos en los distintos temas propuestos, invitando a ponentes nacionales e internacionales y contando con los profesionales de nuestra Comunidad. La temática de las mismas será muy variable, mezclando el arte con la Medicina, distintos temas del orden del día y mucho más", explican los organizadores.

El programa del evento muestra una amplia representación de profesionales salmantinos de la Facultad de Medicina, del Hospital, de centros de salud de Atención Primaria, de Sociedades Científicas y de instituciones salmantinas.